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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, se sirva disponer el
envío de agentes y móviles policiales para seguridad de los vecinos del Barrio
"Luis Agote", jurisdicción de la Secciona! Séptima de Policía, de la ciudad de
Rosario, departamento del mismo nombre.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

É"
Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial

2022
General López 3055 - (S3000DCO) -- Santa Fe - República Argentina Pág. 1
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El barrio "Luis Agote" de la ciudad de Rosario se ha visto sacudido, una vez
más, por un nuevo hecho de violencia. Es que, en la tarde del martes 15 de
marzo de 2022, en ocasión de pretender impedir el asalto que estaba
sufriendo una mujer, un vecino fue baleado por el delincuente; tuvo que ser
asistido vecinos y derivado de inmediato en ambulancia a un efector de salud.
Recibió un disparo en la pierna y deberá ser intervenido quirúrgicamente.

Se trató, en el caso, de un vecino que sale en defensa de una mujer víctima
de asalto, y termina siendo baleado dentro mismo de su auto y ante la mirada
de su hijo que estaba en el interior del mismo.

No se trata de una preocupación reciente de mi parte, puesto que ya en fecha
7 de junio de 2021, la zaga balaceras con posible carácter extorsivo sufrida
por dos locales comerciales en la zona de Cafferata y Tucumán motivó la
presentación del proyecto de comunicación Nº 43779 de mi autoría, a los
fines de se disponga del aumento de patrullajes y demás medidas pertinentes
para llevar seguridad al Barrio Luis Agote.

Los vecinos no se resignan a vivir de rehenes, por lo que desde hace tiempo
vienen manteniendo reuniones públicas y abiertas con las autoridades de la
seccional 7a de policía; lo cierto es que más allá de ello, no consiguen frenar
la ola de asaltos, arrebatos y entraderas.

Los vecinos señalan que la comisaría tiene solo dos móviles, uno de los cuales
hace seis meses está parado por problemas que impiden su uso, versión que
el propio jefe policial Segundo Rodas ha ratificado en medios periodísticos de
la ciudad al sostener "en la Comisaría Séptima hay dos patrulleros para todo
lo que es esta jurisdicción y parte de lo que le correspondía a la Comisaría
Sexta"i.

1 https://www.conclusion.com.ar/la-ciudad/barrio-agote-vecinos-le-pidieron-mas-seguridad
al-nuevo-comisario/03/2022/
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En reclamo debe ser atendido por las autoridades provinciales; los vecinos
reclaman presencia policial en las calles, presencia disuasiva de uniformados,
así como el envío de móviles para el patrullaje del barrio.

Se trata de una problemática compleja que requiere una firme decisión
política si es que se pretende solucionarla. Pero es difícil solucionar lo que no
se comprende; un buen diagnóstico es lo primero que se requiere para
comenzar a diseñar un tratamiento adecuado.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación
de este proyecto.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial
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